

Clínica de Neurología en español en Kennedy Krieger Institute

Quiénes somos

La Clínica de Neurología en español en Kennedy Krieger Institute ofrece atención neurológica culturalmente sensible a pacientes que hablan español y a sus familias. Esa atención incluye el manejo avanzado, interdisciplinario, diagnóstico y terapéutico de un espectro completo de afecciones neurológicas en lactantes, niños, adolescentes y adultos jóvenes. La clínica brinda esa atención en el idioma nativo de los pacientes y las familias para facilitar un mejor tratamiento y comprensión del diagnóstico de cada paciente.

A quiénes atendemos

Nuestros médicos bilingües proporcionan evaluación, diagnóstico y tratamiento para pacientes que hablan español y sus familias para el tratamiento de afecciones neurológicas, que incluyen:

- Epilepsia
- Trastornos neurodegenerativos genéticos
- Accidente cerebrovascular
- Dolores de cabeza/migrañas
- Trastornos del movimiento

Nuestro equipo

Kennedy Krieger es sede de una colaboración interdisciplinaria única de expertos en trastornos neurológicos. Dado que los trastornos neurológicos pueden afectar muchos sistemas diferentes del cuerpo, brindar la mejor atención posible a nuestros pacientes a menudo requiere la colaboración de una amplia gama de especialistas médicos, que incluyen:

- Neurólogos infantiles
- Neurólogos cognitivos y conductuales
- Asesores genéticos
- Especialistas en medicina del desarrollo neurológico
- Especialistas en neurogenética
- Pediatras
- Profesionales de rehabilitación
- Científicos de investigación
- Especialistas en medicina del sueño

La clínica trabaja con médicos bilingües en todo el instituto Kennedy Krieger y puede referir a los pacientes a esos médicos.

Nuestro enfoque

Nuestros médicos trabajan en estrecha colaboración con sus pacientes para enfocarse en la detección temprana y el manejo constante de enfermedades neurológicas. Los pacientes se benefician de la capacitación especializada de nuestros médicos en el uso de una variedad de herramientas de diagnóstico neurológico, incluida la electromiografía (EMG) y la electroencefalografía (EEG). Estas tecnologías pueden proporcionar una mejor comprensión de la causa subyacente de una serie de síntomas y pueden permitir un plan de tratamiento más completo.

Los pacientes nuevos deben esperar una evaluación exhaustiva, que incluya antecedentes completos y un examen neurológico, que generalmente demora al menos una hora. El examen neurológico evaluará la fuerza muscular, los reflejos y la coordinación. También examinamos los registros médicos anteriores y las imágenes cerebrales que nos enviaron o que llevamos a la cita.

CONTÁCTENOS

Clínica de Neurología en español en Kennedy Krieger Institute

Para obtener más información o para realizar una cita, llame al **443-923-9400** o al número gratuito **888-554-2080**. Los usuarios de TTY pueden llamar al **443-923-2645** o marcar **711** para utilizar el servicio de retransmisión de llamada de Maryland.

KennedyKrieger.org

Médicos y profesionales de la salud

Para una referencia, llame a nuestra línea de referencias del médico al **443-923-9403**.

Ubicación de la clínica

801 North Broadway
Baltimore, MD 21205



Kennedy Krieger Institute reconoce y respeta los derechos de los empleados, de los aprendices y de los estudiantes, y sus familias. En Kennedy Krieger, fundamentamos nuestra atención, nuestros servicios, nuestra capacitación y nuestra investigación en tratar a los demás con respeto y civilidad. Respetamos la identidad cultural de cada persona. Kennedy Krieger no discrimina a las personas por, entre otras cosas, motivos de raza real o percibida, color, cultura, origen étnico, origen nacional, edad, idioma hablado, acento, estado civil, condición de veterano o militar, condición migratoria, situación socioeconómica (es decir, acceso a los recursos) discapacidad física o mental, religión, embarazo, sexo, orientación sexual o identidad o expresión de género. Nos esforzamos por proporcionar una atención equitativa a todas las personas a quienes brindamos servicios, capacitación, educación y participación en investigaciones. Animamos a los empleados, los aprendices y los pacientes y los estudiantes, y sus familias, a convertirse en colaboradores activos en los servicios proporcionados mediante la formulación de preguntas, la búsqueda de recursos y la afirmación de sus necesidades. Nuestra cultura de atención se extiende a nuestros pacientes, los familiares de los pacientes y otras personas a las que atendemos. Aquí, "familiares" se refiere a los padres, madres, otros familiares, tutores y responsables sustitutos y agentes de atención médica. ©2024 Kennedy Krieger Institute 10/24



Conozca más. Participe. Manténgase en contacto. Visite: [KennedyKrieger.org/Connect](https://www.KennedyKrieger.org/Connect)

